



Wilfried Lorenz

Mitglied des Deutschen Bundestages

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

Tel (030) 227 - 78755

Fax (030) 227 - 76757

wilfried.lorenz@bundestag.de

www.lorenz-cdu.de

Mittwoch, 23. Oktober 2013

Lorenz im Deutschen Bundestag angekommen

Berlin. Der 18. Deutsche Bundestag hat sich am Dienstag konstituiert. Erstmals mit dabei aus Hannover Wilfried Lorenz (CDU), der als Bundestagsabgeordneter im ‚Hohen Haus‘ seinen Sitz in den Reihen der CDU/CSU-Fraktion einnimmt. „Die Berliner Republik institutionell, aber auch physisch zu erleben, ist für mich ein unter die Haut gehendes Erlebnis“, beschreibt Lorenz seine Emotionen am ersten Tag im Plenum.

Dieser begann für die Abgeordneten mit einem Ökumenischen Gottesdienst in der St. Hedwigs-kathedrale. Im Anschluss an die Fraktionssitzung folgte die konstituierende Sitzung des Parlamentes. Alterspräsident Prof. Dr. Norbert Lammert eröffnete die erste Sitzung mit einer launigen Rede, in der er aber sehr deutlich die Herausforderungen der nächsten vier Jahre - Chancen der demographischen Entwicklung, Energiewende und stabile Wirtschaftslage - hervorhob. Anschließend wurde Professor Lammert als Bundestagspräsident gewählt. Unter seiner Leitung vollzog sich die Wahl der sechs Stellvertreter.

„Meine erste Abstimmung im Deutschen Bundestag war die Wahl unseres Bundestagspräsidenten. Ich freue mich über sein hervorragendes Wahlergebnis“, so Lorenz am Rande der Plenarsitzung. „Im Plenarsaal wird mir noch einmal die Tragweite der verantwortungsvollen Tätigkeit eines Abgeordneten deutlich. Ich werde daran mitwirken können, die Rahmenbedingungen für das Leben der Menschen in unserem Lande so zu gestalten, dass Frieden, Freiheit und auch Wohlstand erhalten bleiben.“